



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 654
26 de septiembre de 2017

Artes recibió los estudios preliminares para la rehabilitación de la casona

Un equipo de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo a cargo de la docente Antonela Fustillos e integrado por estudiantes que finalizan la carrera, entregó a las autoridades de la Facultad de Artes los estudios preliminares para la rehabilitación de la casona patrimonial que tiene la Facultad en el Centro Histórico.

Fustillos indicó que los documentos que se entregan como estudios preliminares incluyen: memoria histórica de la casona, los planos de memoria urbanística, tres juegos de planos que corresponden al levantamiento arquitectónico con todos los detalles de acuerdo a la normativa.

Con estos estudios se tiene una clara visión del diagnóstico del edificio que incluye sus paredes, grietas, fachadas, y zonas con humedad. Según Xavier León, decano de la Facultad, el proceso de rehabilitación de la Casona avanza y lo siguiente es trabajar con el Instituto de Patrimonio del Municipio para adecuar el proyecto. **J.S**

